



9 Septiembre, 2024

Juegos Paralímpicos MARATÓN

Descalifican a Elena Congost

Efe | PARÍS

El asturiano Alberto Suárez logró este domingo, en la clase T12 de discapacitados visuales, la medalla de plata en maratón, en una carrera que en la categoría femenina llegó tercera la catalana Elena Congost, descalificada al entrar en meta por detrás de su guía, Mía Carol Bruguera. El español Alberto Suárez, en su cuarta participación paralímpica, fue siempre en las posiciones de cabeza de carrera, hasta que pasado el kilómetro 35, muy entero físicamente, consiguió ponerse segundo y parar el crono en meta, en solitario, en 2h24:02.

En la carrera femenina el dominio fue de la marroquí Ezzhara El

Idrissi, que registró en meta un tiempo 2h48:36, récord del mundo, por delante de su compatriota Meryem En-Nourhi, que llegó a 9:42.

Tercera entró Elena Congost, junto con su guía Mía Carol Bruguera, que cruzó la meta tras sufrir calambres en los últimos metros y pararon el crono en 3:00.48, marca personal. Pasados los minutos, y tras recibir la felicitación de la infanta Elena, el presidente del Comité Paralímpico Español, Miguel Carballada, y los medios de comunicación, los maratonianos españoles recibieron la noticia de la descalificación. El Comité Paralímpico Español ha presentado una reclamación alegando que la



Congost, junto a su guía.

pareja española llegó a meta aventajando en casi cuatro minutos (3h04:23) a la japonesa Misato Michisita, que la posibilidad de que el guía entrase en meta antes que Elena no influyó en el resultado y que tampoco tuvo ventaja porque la atleta tirase al final de la cuerda ante la fatiga de su compañero, que con calambres estuvo a punto de caerse.